



El Sol de León

LEÓN, GUANAJUATO | VIERNES 15 DE JUNIO DE 2018 | AÑO IX | NO. 3,270 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

Adentro



A RUSIA EXPORTA GUANAJUATO 16.8 MDD ANUALES
 Guanajuato considera a esta nación europea como un importante socio comercial y es que tan solo durante el año pasado las exportaciones de productos guanajuatenses con destino a suelo ruso generaron un total de 16.8 millones de dólares, según la Cofoce. **Pág. 8**



EL PARQUE PANORAMA ABANDONADO Y PELIGROSO
 Las recientes lluvias han comenzado a generar graves estragos en el parque Panorama de esta ciudad de León. Cuando se mezclan lluvia y falta de drenaje en ese espacio, la ciudadanía que acostumbra caminar o correr ahí para ejercitarse, corre riesgos no solo para su salud, sino también para su integridad física. **Pág. 5**



Prometen progreso, de ganar

Héctor López Santillana, Diego Sinhué Rodríguez Vallejo y Ricardo Anaya, los candidatos del PAN a la Alcaldía de León, la gubernatura de Guanajuato y a la Presidencia de la República, respectivamente, se reunieron en el salón Haciendas del Refugio donde le expresaron a los empresarios que, de ganar, León, Guanajuato y México no tendrán complicaciones para progresar. **Pág. 7**



P. 8

ABREN RUTAS AÉREAS A CINCO DESTINOS



Angélica Casillas a Dirección de Sapal

Pide licencia a su cargo como diputada para integrarse al Sistema de Agua; retrasa Congreso aprobación de venta del terreno para estadio

REDACCIÓN

La legisladora panista Angélica Casillas Ramírez solicitó licencia para separarse del cargo de diputada local en la sesión ordinaria del Pleno del Congreso del Estado, dejará el cargo, si así lo aprueba esta instancia legislativa, para asumir la

Dirección del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de León-Sapal-, si es avalada por el Consejo de Participación Social del organismo operador leonés.

La legisladora local ocuparía el cargo que dejó vacante Leonardo Lino Briones.

Mientras tanto, la aprobación para la venta del terreno que posee el Gobierno del

Estado de Guanajuato y que se sabe será vendido al Club León para que construya su nuevo estadio, quedó en suspenso.

La aprobación para la enajenación de ese inmueble se discutiría este jueves en el Pleno del Congreso del Estado, pero no sucedió así debido a la licencia presentada por la presidenta de la Comisión de Hacienda, Angélica Casillas. **Pág.10**



Afectan lluvias corridas en el transporte urbano

En esta época de lluvias, los encharcamientos, el aumento en la demanda, la falta de pavimentación en algunas zonas, producen retrasos en los tiempos de viaje del transporte urbano, por lo que el titular de Movilidad pide a la ciudadanía tomar previsiones, salir con anticipación, pues el autobús ya no va a ir con la velocidad de un día normal. **Pág. 3**



7 503006 093289